

Piloto híbrido Easy Conn NextGen

Información general

Este nuevo piloto trasero posee una estructura modular muy innovadora. El sistema es una simbiosis de utilidad, durabilidad, flexibilidad y una calidad comprometida en todo momento con el uso profesional.

Cada una de las funciones lumínicas puede llevarse a cabo, según se deseé, en lámpara halógena o en LED, o incluso también puede reequiparse con posterioridad.

Gracias al uso de módulos LED, desaparecen los costes y los tiempos de sustitución de las lámparas, con lo que, además, se reducen los tiempos de inactividad y el consumo de energía.

Otra ventaja de este concepto es el dispersor patentado, válido para ambos lados, que puede utilizarse sin necesidad de tener en cuenta de qué tipo de fuente luminosa se trate. De esta manera, siempre es factible una sustitución más rentable.

Las funciones especiales también pueden incluirse con posterioridad, sin necesidad de que afecte a la instalación de la iluminación, ya que se trata de una instalación cerrada en sí misma. De esta manera, queda garantizado completamente el funcionamiento de las funciones lumínicas necesarias - incluso dentro de las variadas posibilidades de ampliación que ofrecen las funciones especiales.





Estructura y funcionamiento

Piloto trasero modular con módulos LED opcionales para todas y cada una de las funciones de iluminación

Cada función puede llevarse a cabo en lámpara halógena o en módulo LED. De esta manera, tanto los costes como los usos se convierten en algo individual y flexible. Gracias a la estructura modular del piloto, los reflectores para lámpara halógena pueden sustituirse en cualquier momento por módulos LED de larga vida útil. Cada uno de los módulos o reflectores está integrado en la carcasa del piloto de tal modo que se puede realizar una sustitución de manera fácil y rápida.

Dispersor sustituible y válido para ambos lados

Independientemente de si se utiliza lámpara halógena o módulo LED, el dispersor, en caso de estar dañado, puede sustituirse de modo rápido y rentable, sin necesidad de sustituir el piloto completo. Incluso con el dispersor dañado, el piloto sigue funcionando sin problemas.

Equipamiento posterior de funciones especiales

Gracias a una colocación libre del enchufe en el piloto, así como a la integración opcional de un distribuidor adicional en el sistema, pueden llevarse a cabo sin problemas todas las funciones especiales imaginables, incluso con posterioridad, sin necesidad de tocar el sistema de iluminación. De esta manera, queda garantizado completamente el funcionamiento de las funciones lumínicas necesarias - incluso dentro de las variadas posibilidades de ampliación que ofrecen las funciones especiales.

Óptima protección de las conexiones

Gracias a la utilización de materiales de extraordinaria calidad y a las más novedosas técnicas de producción, el funcionamiento de las conexiones queda garantizado en todo momento, incluso en las condiciones de uso más duras. Los nuevos enchufes de 2 y 7 polos, acodados hacia abajo ofrecen, en combinación con la cubierta trasera de protección, un sistema óptimo; su funcionamiento está garantizado en todas condiciones meteorológicas y de utilización.

Información para el montaje



Para el montaje del piloto y de las conexiones, se ha desarrollado un espray de montaje especial que está al 100% libre de silicona. Todos los componentes electrónicos y electromecánicos quedan protegidos y aislados de corrientes de fuga, cortocircuitos y corrosión que, debido a las salpicaduras de agua y al agua condensada, provocan desbordamientos o una elevada humedad del aire. Así, las juntas de goma permanecen en buen estado y no se agrietan. De este modo, las conexiones utilizadas pueden desmontarse sin problemas, incluso después de mucho tiempo. El espray puede adquirirse a través de Hella Trailer Systems con el nº de artículo 9XH 340 730-007.

Datos de contacto:

Hella Trailer Systems GmbH

Amstetter Str. 32

89191 Nellingen Germany

Web: www.hella.com/trailer

E-mail: sales-hts@hella.com

Indicación de seguridad importante

La información técnica y los consejos prácticos han sido elaborados por HELLA con el fin de ayudar de forma profesional a los talleres de vehículos en su trabajo diario. La información facilitada en esta página web está pensada solamente para personal debidamente cualificado y con formación específica. Solo se permite la reimpresión, divulgación, reproducción, uso de cualquier tipo y difusión del contenido de este documento o de una parte del mismo, tras obtener nuestra autorización expresa por escrito e indicando la fuente. Las representaciones esquemáticas, las imágenes y las descripciones sirven para aclarar e ilustrar los textos del documento y no pueden considerarse la base de ningún tipo de montaje o de reconstrucción. Todos los derechos reservados.